



‘Avanza plan estratégico, junto a CFE, para electrificar a todo Chiapas’, destaca Luis Melgar

El diputado del Partido Verde, Luis Armando Melgar, destacó que como parte de una nueva relación con la Comisión Federal de Electricidad (CFE), se han hecho obras importantes en distintos municipios de Chiapas; gestiones ampliación, rehabilitación y mantenimiento de redes de energía eléctrica, mismas que forman parte de un plan integral de electrificación por todo el estado

Melgar destacó que la redignificación de Chiapas, debe replantear un trato justo por todo lo que se aporta a la Federación; además de resolver los servicios básicos, también los temas sociales, que dijo deben ir de la mano de lo económico, pues “las comunidades sin electrificación u otros servicios, significan rezago; el cual debe resolverse para construir piso parejo y una prosperidad incluyente”.

Se destacó que en la gestión de mantenimiento y electrificación se han invertido casi 20 millones de pesos, beneficiando a más de mil 300 chiapanecos en 21 municipios del estado. Resaltando que dicha gestión se suma a muchas otras que Melgar ha presentado para hacer justicia social; pues con toda la energía hidroeléctrica que Chiapas aporta al país, no se merece pagar altas tarifas por parte de CFE, o tener comunidades sin electricidad.

Indicó, que en una visión de crecimiento social y productivo, el bienestar de la gente es lo más importante; donde no existan comunidades sin servicios básicos como agua, energía eléctrica, salud y educación; para eso sirve la política, sólo es un medio para lograr y hacer cosas, sin pedir nada a cambio.

“Los chiapanecos merecemos una vida digna y con prosperidad; hay que empezar resolviendo lo básico. Yo estoy convencido que sí tenemos con qué; y eso no es un slogan político, es un sentimiento profundo que trato de inculcar para que a Chiapas le vaya bien” finalizó Melgar.

<https://politico.mx/avanza-plan-estrategico-junto-a-cfe-para-electrificar-a-todo-chiapas-destaca-luis-melgar>